
Institut St Dominique 

Association des parents du secondaire 
 
Assemblée générale du 18 octobre 2006-10-28 
 
Présents: 29 personnes  
Alarcia Serge, Baeys Alain, Berrendorf Marie – Françoise, Callebaut Marie,  
Chapelle Xavier, Delanoyer Murielle, Demanez Pascale, de Mathelin Anne,  
Dudant Sabine, Dupuis Damien, Joly Isabel, Jadot Bénédicte,   
Marchand Isabelle, Montariol Bénédicte, Parisse Laetitia, Parmentier Monique,  
Procès Catherine, Petre - Sourdieau Carole, Ripak Catherine, Simon Pascale, Simon 
Véronique, Soille Geneviève, , Stefanovic Eliane, Stevens Nadia, Thirion Emanuelle,  
Van Baetselaer Isabelle, Vannieuwenhoven Catherine, Vanoverbeke Dirk, Verhaegen 
André. 
 

1. Carole ouvre la séance.  
2. André présente l’Association des Parentsur le plan institutionnel .  

• L’AP envoie trois membres au Conseil de Participation, qui réunit les 

acteurs de l’école (parents, élèves, professeurs, du fondamental et du 
secondaire, les membres de la direction) et travaille au projet 
d’établissement. Le Conseil de Participation approuve en outre le rapport 

d’activité de la direction.  Deux des trois représentants de l’AP doivent y 
être remplacés.  

• Par ailleurs, l’AP est invitée à titre consultatif aux réunions du Pouvoir 

Organisateur.  
• L’AP est enfin membre de l’UFAPEC  (fédération des associations de 

parents de l’enseignement catholique) mais ne participe de facto pas à 
beaucoup de réunions.  

• L’esprit de l’AP est de collaborer au sein de l’école au développement des 
élèves, de favoriser le dialogue avec les différents partenaires, de 

réfléchir et de proposer des pistes pour amener un maximum de jeunesà 
réussir..  

• Des représentants de l’AP rencontrent la direction au rythme d’une fois 

tous les deux mois en moyenne.  
3. Emanuelle:  

• fait le point sur diverses actions de l’AP :  la vente de livres scolaires, 

l’organisation de soupers (le dernier en date a compté plus de 100 
personnes), etc. dont le bénéfice va au soutien pédagogique (intervention 
pour les familles en difficulté financière en ce qui concerne l’achat de 
livres, le coût des voyages, etc.). L’AP organise en outre des conférences, 
une soirée info – carrière à l’attention des élèves de 5ième et 6ième .  



• présente les comptes de l’AP . qui ne sont pas encore complets car on 
attend le décompte final de la vente de livres et les cotisations des 
parents.  

4. Divers points sont alors abordés, qui pourraient alimenter la réflexion de l’AP 
durant cette année et / ou justifier des actions : 

• l’occupation des élèves pendant la période des délibérations. En effet, 

cette semaine là, les enfants sont « licenciés »…à charge pour les parents 
de les encadrer comme ils le peuvent. Certains sont partants pour mettre 
sur pied des activités pendant cette période.  

• La problématique de l’échec scolaire intéresse beaucoup de parents et est 
approchée sous des angles divers : comment assurer un passage 
harmonieux du primaire vers le secondaire ? Comment susciter une prise 
de conscience par les enseignants (la direction ayant pour sa part posé des 
jalons de la réflexion, avec un suivi réel au sein du Conseil de 
Participation) ? Plus largement, quelle est la place de l’école dans le 

quartier, la commune ? Comment améliorer la communication au sein de 
l’école ? La question de l’orientation scolaire est également évoquée.  

• la participation de l’AP aux actions de « vigilance démocratique ».  

• Les « carrefours de l’éducation » sont un lieu de dialogue avec les 
enseignants sur des sujets qui concernent les uns et les autres en tant 
qu’éducateurs. La mobilisation est dans les faits un peu difficile, en raison 

notamment d’une communication école – famille parfois laborieuse. 
 

5.  : Le Comité d’action de l’AP est constitué. Se présentent pour en faire partie : 

Alarcia Serge, Berrendorf Marie – Françoise, Callebaut Marie,  
Demanez Pascale, de Mathelin Anne  Dudant Sabine, Joly Isabel,  
Jadot Bénédicte., Marchand Isabelle, Petre - Sourdieau Carole, Simon Pascale, 
Simon Véronique, Soille Geneviève, , Stefanovic Eliane, Vannieuwenhoven 
Catherine, Vanoverbeke Dirk 
. 

6. L’AG prend fin, après avoir remercié André et Emannuelle  qui ne seront plus 
membres à partir de cette année. 

 

7. les membres du Comité tiennent une première réunion à l’occasion de laquelle ils 
désignent par consensus :  

• une présidente, qui est également la représentante de l’AP aux réunions du 

pouvoir organisateur : Carole  Petre - Sourdieau,  
• deux vice – présidents, qui assureront le suivi des relations avec la 

direction : Serge Alarcia et Véronique Simon,  
• une trésorière : Sabine Dudant, 
• deux secrétaires : Marie – Françoise Berrendorf et Pascale Simon,  
• des représentantes au Conseil de Participation : Catherine Ripak, Pascale 

Demanez et Eliane Stefanovic, et une suppléante : Marie Callebaut,  
• à l’UFAPEC : Pascale Demanez, 



•  les responsables de l’Echo – bis : Xavier Chapelle, Dirk Vanoverbeke, 
Véronique Simon et Isabelle Marchand 

 

8. Agenda :  
• réunion du Conseil de participation le 24 octobre 2006  
• prochaine réunion du Comité : le 8 novembre à 20 H. 


